

Visite du Grand Port Maritime de Dégrad des Cannes

Jeudi 5 décembre, les élèves des classes de 1^{ère} Vente et 1^{ère} Arcu ont visité les installations du Grand Port Maritime de Guyane sur le site de Dégrad des Cannes (Rémire-Montjoly).





Principale porte d'entrée du commerce en Guyane, le port de Dégrad des Cannes existe depuis 1974, il a généré une activité de plus de 800 000 tonnes de marchandises en 2018 soit plus de 64 000 containers traités sur la même période. L'activité est constante sur le port avec des quais de déchargement pour les marchandises (vrac, véhicules, frais, etc.) qui fonctionnent toute l'année en fonction des rotations des navires (six navires assurent les rotations sur le port).





Le site de Dégrad des Cannes traite plus de 95% des importations guyanaises. C'est donc un nœud essentiel du commerce pour toute la Guyane.

Le Grand Port Maritime gère aussi les ports de Pariacabo (Kourou) dédié au transport des éléments du Centre Spatial Guyanais et le port fluvial de Saint-Laurent du Maroni.

Pour maintenir ces activités essentielles à la vie économique guyanaise, des opérations quotidiennes de dragage (nettoyage du lit des fleuves) sont vitales pour désenvaser (ou désensabler) le chenal d'accès au port. Si cette

opération n'était pas faite, les portes-containers ne pourraient accéder aux quais comptetenu de leur taille immense.



Le GPM est donc aussi un aménageur de premier ordre du territoire guyanais.



Le GPM emploie 47 personnes sur le site de Dégrad des Cannes mais génèrent aussi des emplois indirects comme les dockers (chargés des opérations de manutentions) ou les transporteurs qui acheminent les marchandises.

Ce site en pleine expansion vient d'inaugurer nouveau terminal un d'accès visiteurs pour les professionnels et compte développer encore son activité en permettant un contrôle sanitaire sur place pour les denrées hors UE ce qui évitera des longs détours certaines pour marchandises venant du Brésil ou du Surinam.

http://www.portdeguyane.fr